## Einschulung der neuen fünften Klassen an der IGS Mainspitze

## Text M. Weis, Bilder R. Voyts

Am 26. September 2024 fand an der Integrierten Gesamtschule (IGS) die feierliche Einschulung von 91 neuen Schülerinnen und Schülern statt. Die Aula der Schule war festlich dekoriert, und die Aufregung unter den Kindern und ihren Familien war deutlich spürbar.

Den Auftakt der Feierlichkeiten machte die Schulleiterin Frau Reich, die die neuen Fünftklässler und ihre Eltern herzlich willkommen hieß. In ihrer Rede betonte sie, dass die IGS ein Ort des gemeinsamen Lernens und Wachsens ist und ermutigte die Kinder, neugierig und offen für die bevorstehenden Erfahrungen zu sein.

Anschließend trat Landrat Thomas Will ans Rednerpult. In seiner Ansprache gab er den Schülerinnen und Schülern einen Einblick in seine Tätigkeit als Landrat und erklärte, welche Verbindungen es zu ihrer Schullaufbahn gibt. Er hob hervor, dass seine Aufgabe als Landrat unter anderem darin besteht, für die Infrastruktur und die Rahmenbedingungen zu sorgen, die es den Schulen ermöglichen, erfolgreich zu arbeiten. Dies betreffe nicht nur die Gebäude und Ausstattung, sondern auch die Schaffung eines Umfelds, in dem sich die Schüler entfalten können. Er ermutigte die Kinder, ihre Schulzeit aktiv zu gestalten und die Chancen zu nutzen, die ihnen geboten werden.

Bürgermeister Herr Siehr schloss sich den Ausführungen an und unterstrich die Bedeutung der Bildung als Fundament für die Zukunft. Auch er ermutigte die neuen Schülerinnen und Schüler, mit Neugier und Tatendrang in ihre Schulzeit zu starten.

Die Moderation der Veranstaltung übernahm, wie gewohnt, Frau Berndt, die mit ihrer lässigen und unterhaltsamen Art durch das Programm führte und eine lockere Atmosphäre schuf.

Ein weiteres Highlight der Feier war die Tanzvorführung der AG Traumwerkstatt unter der Leitung von Frau Jost. Mit kreativen und mitreißenden Choreografien begeisterten die Schülerinnen und Schüler der AG das Publikum und brachten eine lebhafte Note in das Programm.

Ein besonderer Moment war, als die neuen Schülerinnen und Schüler mit ihren Klassen nach einer Ansprache von Stufenleiterin Frau Eyben auf die Bühne gerufen wurden. Dort lernten sie ihre Coaches und die Stufenleiterin kennen. Dieser erste Kontakt vermittelte den Kindern ein Gefühl der Sicherheit und Vorfreude auf die kommenden Schuljahre.

Nach dem offiziellen Teil in der Aula ging es für die neuen Fünftklässler in ihre Klassenräume, wo sie in einer kurzen Schnupperstunde einen ersten Eindruck vom Unterricht an der IGS gewannen. Währenddessen sorgte die Gastlichkeit-AG in der schuleigenen "Tasskaff" für das leibliche Wohl der Eltern und Gäste und bot Gelegenheit zum Austausch in geselliger Runde.

Die Einschulungsfeier war ein gelungener Start für die neuen Schülerinnen und Schüler der IGS, die nun voller Freude und Zuversicht in ihre Schulzeit starten können.



Abbildung 1 Klasse 5a



Abbildung 2 Klasse 5b



Abbildung 3 Klasse 5c



Abbildung 4 Klasse 5d



Abbildung 5 AG Traumwerkstatt